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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 1 DE JULHO DE 2015 

 

--- Ao primeiro dia do mês de julho de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

 

MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL FERNANDO NOGUEIRA DA 

ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA 

SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SA.----------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e trinta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, tendo-se 

verificado as seguintes intervenções:---------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara para informar que o senhor Vereador 

Dr. Pedro Mendes se encontra ausente em representação municipal, tendo pois a sua falta 

à presente reunião sido, por unanimidade, considerada justificada. ------------------------------ 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2015/06/15 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

quinze de junho e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.---------------------- 

  

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS nada tem a opor à redação da ata, apenas pretende vincar que da mesma 

resulta claro que o senhor Presidente da Câmara mentiu na Assembleia Municipal 

quando afirmou que ele próprio, quando se referiu ao mapeamento dos investimentos em 

equipamentos escolares, apenas demonstrou preocupação relativamente ao de 

Rebordosa, quando de facto fica evidente da própria ata que assim não foi.-------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que pode até constar do texto 

que foi enviado pelo senhor Vereador para ser incluído na ata, mas de facto no discurso 

oral houve de facto esse lapso e, como referiu, na Assembleia Municipal terá dito que o 

senhor Vereador apenas demonstra preocupação com Rebordosa e esquece as demais 

freguesias, como aconteceu ao não se referir aos equipamentos de Sobreira, Cristelo e 

Lordelo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2015/06/15.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia trinta de junho, 

tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: um milhão, quatrocentos e seis mil, novecentos e 

quarenta euros e setenta e seis cêntimos.-------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, quatrocentos e trinta e um mil, 

novecentos e oitenta e sete euros e sessenta e sete cêntimos.---------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil e oito, datada vinte e três de junho do 

corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de pagamentos efetuados 

no período de um a dezanove de junho.------------------------------------------------------------------ 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 
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5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 11ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2015 

- MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 8ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS 8ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO 

DE ATIVIDADES MUNICIPAIS 8ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA 

CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento – décima primeira 

alteração orçamental no ano de dois mil e quinze; modificação ao orçamento da despesa - 

oitava alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de investimentos - oitava 

alteração orçamental; modificação ao plano de atividades municipais - oitava alteração 

orçamental.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - RETIFICAÇÃO DO CONTRATO PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO 

DESPORTIVO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES, ALIADOS FUTEBOL CLUBE 

DE LORDELO E A FREGUESIA DE LORDELO - PARA RATIFICAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, o contrato programa de desenvolvimento desportivo, celebrado no 

dia trinta de abril de dois mil e quinze, entre o Município de Paredes, Aliados Futebol 

Clube de Lordelo e Freguesia de Lordelo, para execução das obras de beneficiação no 

complexo desportivo do Aliados Futebol Clube de Lordelo.---------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR A 

RETIFICAÇÃO DO CONTRATO PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO 

DESPORTIVO CELEBRADO NO DIA TRINTA DE ABRIL DE DOIS MIL E QUINZE 
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ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES, ALIADOS FUTEBOL CLUBE DE LORDELO E A 

FREGUESIA DE LORDELO.---------------------------------------------------------------------------------  

  

7 - PEDIDO DE ISENÇÃO DAS TAXAS ALUSIVAS ÀS LICENÇAS A OBTER PARA  

A FESTA DO SENHOR DE TERRONHAS, EM QUE É REQUERENTE CARLOS 

ALBERTO NOGUEIRA CABRAL, REPRESENTANTE DA COMISSÃO DE FESTAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com entrada número vinte e oito mil cento e 

sessenta e cinco, datado de três de junho do corrente, proveniente da Secção de 

Expediente Geral e Balcão Único, no qual o requerente Carlos Alberto Nogueira Cabral, 

em representação da Comissão de Festas em honra do Senhor de Terronhas, freguesia de 

Recarei, solicita a isenção do pagamento de todas as taxas inerentes ao evento. --------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DO SENHOR DE TERRONHAS, FREGUESIA DE 

RECAREI, DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS, NOS TERMOS DO 

DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS OS 

MEMBROS DO EXECUTIVO.------------------------------------------------------------------------------- 

  

8 - PROPOSTA DE ANULAÇÃO DO PROCEDIMENTO PARA PROVIMENTO DO 

LUGAR DE CHEFE DE DIVISÃO DE DESPORTO - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Gestão de Recursos Humanos, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e quatro mil cento e sessenta, datada de vinte e sete 

de maio do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a proposta de 
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anulação do procedimento para provimento do lugar de Chefe de Divisão de Desporto, 

cuja abertura foi aprovada por deliberação da Assembleia Municipal de trinta de 

setembro de dois mil e catorze.------------------------------------------------------------------------------ 

 

POR PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE O PRESENTE ASSUNTO FOI RETIRADO. 

 

  

9 - PEDIDO DE RESCISÃO POR MÚTUO ACORDO, EM QUE É REQUERENTE 

SÓNIA CATARINA TEIXEIRA BARBOSA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento, proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Gestão de Recursos Humanos, com o número de 

identificação de processo geral vinte e nove mil oitocentos e nove, de doze de junho de 

dois mil e quinze, em que Sónia Catarina Teixeira Barbosa, trabalhadora em funções 

públicas por tempo indeterminado, inserida na categoria de Assistente Técnica, declara a 

sua vontade de aceder ao Programa de Rescisões por Mútuo Acordo na Administração 

Local e requer a consequente cessação do seu contrato de trabalho.------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE RESCISÕES POR MÚTUO ACORDO DO CONTRATO DE TRABALHO POR TEMPO 

INDETERMINADO, EFETUADO PELA TRABALHADORA SÓNIA CATARINA 

TEIXEIRA BARBOSA, NOS TERMOS DA PORTARIA DUZENTOS E NOVE BARRA 

DOIS MIL E CATORZE DE TREZE DE OUTUBRO.--------------------------------------------------- 

  

 

 

 

 

12/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 12/15 

Data Reunião - 2015/07/01 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 8 de 17 
 

10 - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO E ABERTURA DE PROCEDIMENTO - AJUSTE 

DIRETO PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE DESENHO E CONCEÇÃO DE 

IMAGEM CORPORATIVA DO PARQUE NATURAL DA SRª DO SALTO EM 

AGUIAR DE SOUSA (MP/725/AD/S-2015)- PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, para ratificação, uma informação proveniente do Pelouro dos 

Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, Divisão de Aprovisionamento e 

Património, com o número de identificação do processo geral três vinte e oito mil 

oitocentos e oito, datada de onze de junho do corrente, referente à emissão de parecer 

prévio favorável ao ajuste direto para aquisição de serviços de Desenho e Conceção de 

Imagem Corporativa do Parque Natural da Senhora do Salto, em Aguiar de Sousa.---------- 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, TENDO O SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

FEITO USO DA SUA PRERROGATIVA DE VOTO DE QUALIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO QUE EMITIU O PARECER PRÉVIO FAVORÁVEL À ABERTURA DO 

PROCEDIMENTO EM CAUSA.----------------------------------------------------------------------------- 

O PS apresentou declaração de voto, dando nota de que o seu sentido de voto se prende 

com o facto de ser um ajuste direto e com consulta a apenas uma entidade. -------------------- 

  

11 - PEDIDOS DE ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES 

ECONÓMICAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral trinta e um mil seiscentos e quarenta, 

datada de vinte e dois de junho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, vinte e três processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos 
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urbanos, objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, e anulação de 

dívidas existentes, em todas as situações em que a mesma se aplique.---------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DOS UTENTES 17384 E 1900581 CUJA ISENÇÃO A CONCEDER É DE 50%, BEM COMO 

A ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA.-------------------- 

  

12 - CADUCIDADE DO PROCESSO 73/10P EM NOME DE RUI FERNANDO 

ALMEIDA MARQUES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de nove de junho do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número setenta e três barra dez P, em 

nome de Rui Fernando Almeida Marques, para que seja declarada a sua caducidade.------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 73/10P, EM NOME DE RUI FERNANDO ALMEIDA 

MARQUES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 
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13 - PROJETO PARA REMODELAÇÃO E ADAPTAÇÃO DO EDIFÍCIO SEDE DA 

ASSOCIAÇÃO SOCIAL E CULTURAL DE LOUREDO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

trinta e dois mil cento e cinquenta e dois, datada de vinte e quatro de junho do corrente, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o projeto para remodelação e adaptação 

do edifício sede da Associação Social e Cultural de Louredo.--------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PROJETO 

PARA REMODELAÇÃO E ADAPTAÇÃO DO EDIFÍCIO SEDE DA ASSOCIAÇÃO 

SOCIAL E CULTURAL DE LOUREDO, NOS TERMOS PROPOSTOS.--------------------------- 

  

14 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA PRESTAÇÃO DA CASA, EM QUE 

É REQUERENTE MARIA LA SALETE PACHECO BARBOSA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e dois mil duzentos e setenta e três, datada de 

dezassete de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Maria La Salete Pacheco Barbosa, da freguesia de Duas 

Igrejas.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA LA SALETE 

PACHECO BARBOSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.----------------------------------------------------------------------- 

  

15 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA JOSÉ MOREIRA PACHECO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e seis mil novecentos e dezoito, datada de dezoito 

de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, 

em que é requerente Maria José Moreira Pacheco, da freguesia de Beire.------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA JOSÉ 

MOREIRA PACHECO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

16 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA DE CASA, EM QUE É 

REQUERENTE MIGUEL COSTA MOREIRA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA+" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e sete mil setecentos e dezanove, datada de 

dezassete de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 
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relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Miguel Costa Moreira, da freguesia de Lordelo.--------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MIGUEL COSTA 

MOREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO 

PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

17 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE GERTRUDES FERNANDA SILVA NEVES NUNES, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e cinco mil oitocentos e oitenta e três, datada de 

dezoito de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Gertrudes Fernanda Silva Neves Nunes, da freguesia de 

Lordelo.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR GERTRUDES 

FERNANDA SILVA NEVES NUNES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO.---------------------------------------- 
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18 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA DE FÁTIMA ALVES OLIVEIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e nove mil trezentos e nove, datada de vinte e três 

de junho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Maria de Fátima Alves Oliveira, da freguesia de Vilela.----------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA DE FÁTIMA ALVES OLIVEIRA, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------------- 

  

19 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA DE FÁTIMA ROCHA RIBEIRO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e três mil quatrocentos e vinte e sete, datada de 

vinte e três de junho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Maria de Fátima Rocha Ribeiro, da freguesia de Recarei.- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA DE FÁTIMA ROCHA RIBEIRO, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------------- 

  

20 - CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO PARA REALIZAÇÃO 

DE TRANSPORTE PARA A APADIMP - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil duzentos e sessenta e quatro, datada de 

vinte e cinco de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

as minutas dos protocolos de colaboração com proposta de cabimento da despesa 

prevista, que visam assegurar o transporte de jovens com necessidades educativas 

especiais para a APADIMP (Associação de Pais e Amigos dos Diminuídos Mentais de 

Penafiel) a celebrar com: Cruz Vermelha Portuguesa – Delegação de Vilela, Associação 

Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Paredes, Associação Humanitária dos 

Bombeiros Voluntários de Cete.----------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,--------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS 

MINUTAS DOS PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO A CELEBRAR COM A CRUZ 

VERMELHA PORTUGUESA – DELEGAÇÃO DE VILELA, ASSOCIAÇÃO 

HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE PAREDES, ASSOCIAÇÃO 

HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE CÊTE.--------------------------------- 
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21 - SINALIZAÇÃO VERTICAL NA FREGUESIA DE BEIRE - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, vinte e nove mil e cinquenta e quatro, datada 

de oito de junho do corrente, a remeter ao executivo, as partes escritas e desenhadas sobre 

a sinalização vertical no cruzamento da Rua de Talhô com a Rua Nova de Talhô e 

sinalização vertical na Travessa da Rua da Randinha, na freguesia de Beire.------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL NO CRUZAMENTO 

DA RUA DE TALHÔ COM A RUA NOVA DE TALHÔ E SINALIZAÇÃO VERTICAL 

NA TRAVESSA DA RUA DA RANDINHA, NA FREGUESIA DE BEIRE, NOS TERMOS 

PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, REMETER O ASSUNTO PARA SER 

APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------- 

  

22 - SINALIZAÇÃO HORIZONTAL E VERTICAL NA AV. SR. DO VALE, DA 

FREGUESIA DE CÊTE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, seiscentos e sessenta e sete, datada de dois de 

junho do corrente, a remeter ao executivo, as partes escritas e desenhadas sobre a 

sinalização vertical e horizontal na Avenida Senhora do Vale, freguesia de Cête.------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

12/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 12/15 

Data Reunião - 2015/07/01 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 16 de 17 
 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL 

NA AVENIDA SENHORA DO VALE, FREGUESIA DE CÊTE, NOS TERMOS 

PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, REMETER O ASSUNTO PARA SER 

APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------- 

  

23 - PROPOSTA DE VOTO DE LOUVOR - VOLUNTÁRIOS RALLY DE PORTUGAL 

2015 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Desporto, com o 

número de identificação de processo geral, trinta e dois mil trezentos e oitenta e quatro, 

datada de vinte e cinco de junho do corrente, a remeter ao executivo, uma proposta de 

atribuição de um voto de louvor aos voluntários e aos responsáveis do Moto Clube de 

Rebordosa, do Moto Clube de Gandra e Grupo de Amigos TT de Gandra.---------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR UM VOTO 

DE LOUVOR AOS VOLUNTÁRIOS E AOS RESPONSÁVEIS DO MOTO CLUBE DE 

REBORDOSA, DO MOTO CLUBE DE GANDRA E GRUPO DE AMIGOS TT DE 

GANDRA, NOS TERMOS PROPOSTOS.----------------------------------------------------------------- 

  

24 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

  

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

artigo quadragésimo nono da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze 

de setembro, não se tendo verificado qualquer intervenção. ---------------------------------------- 
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--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo catorze horas e quarenta e cinco minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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